
 

 
 

 

Hoy, durante una entrevista en La Hora de la 1, de TVE  

Sémper: “Hoy Feijóo pondrá las cosas en su sitio, en la 
defensa del Estado de derecho, pidiendo que el 
Congreso no sea un zoco de compraventa de votos”  

 

• El vicesecretario de Cultura y portavoz del PP considera “una 
anomalía” que ni siquiera el PSOE sepa qué va a votar hoy, lo cual 
ya no sorprende “al estar en medio de una legislatura marcada por la 
amenaza continua” de los independentistas    
 

• Recuerda que a lo largo de estos cinco años había un consenso 
referido a que en los días del procés se registró violencia, con 
grupos organizados para subvertir el orden constitucional, hasta 
que el 23 J Sánchez necesitó los votos de Junts y ERC, y cambió de 
considerarlo rebelión y malversación a amnistiarlo 

 

• “Todo este lío es fruto de la necesidad de Sánchez y la posición 
ventajista de Junts para conseguir sus objetivos: estamos 
enmarañados en un debate que perjudica a nuestras instituciones y al 
Poder Judicial”, remarca  

 

• Llama a prestigiar las instituciones y a respetar el Poder Judicial y 
recuerda que en Cataluña se vio una estrategia diseñada a partir del 
“apreteu” de Torra, manifestaciones, acoso a la Policía, ingresos de 
agentes en la UCI y se llegó a comprometer la seguridad del Prat, Sants 
y las autovías, siendo todo ello para subvertir el orden constitucional    

 

• Lamenta que haya una estrategia diseñada para dividir a la sociedad 
y que el presidente del Gobierno utilice expresiones tuiteras para 
polarizar y romper la sociedad: “Un político responsable une a la 
sociedad, no levanta muros, no divide ni insulta a la sociedad”, subraya  

 

• Considera una “irresponsabilidad manifiesta” que Sánchez solo 
quiera la España de quienes le voten, de periodistas y contertulios que 
le den la razón y no entiende que el poder está sujeto a la crítica y debe 
aceptarla   

https://litelink.at/partidopopular

